

# Gobernador Giacaman emplaza a Ejecutivo por medidas para Biobío



*La autoridad apuntó a mejorar infraestructura en la zona.*

El gobernador regional, Sergio Giacaman, lamentó la ausencia de anuncios o propuestas para Biobío durante la cuenta pública del Presidente Gabriel Boric. "Se habló de líneas del metro para Santiago, de hospitales para otras regiones, pero la verdad ninguna iniciativa destacada para la Región del Biobío, más que un plan, que es donde se juntan un grupo de personas, pero que no cuenta con un presupuesto, pero tampoco con plazos. Yo esperaría que en estos meses que restan de Gobierno, sí podamos ver un compromiso cierto del Presidente Boric con iniciativas reales, concretas para nuestra Región", dijo.

La autoridad regional empla-

zó al Gobierno para generar medidas que fortalezcan a Biobío para salir de "la gran crisis que tenemos" e instó a que estas acciones se focalicen en seguridad, empleo, salud e infraestructura.

"Mientras en Santiago se va a construir una línea de metro que va a llegar al aeropuerto de Santiago, la ruta más transitada de Chile, la Ruta 160, no tiene una ruta paralela como podría ser la Ruta Pie de Monte, ni tampoco se termina la Ruta Costamar (...) Biobío requiere más infraestructura y, lamentablemente, no fue anuncio de la Cuenta Pública, pero sí puede ser parte de estos últimos meses que restan de Gobierno", reiteró la autoridad.